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Ablauf Einbürgerungsverfahren Stadt Bern 

 

 

 Persönlich am 

Schalter 

vorsprechen 

Prüfung der 

Voraussetzungen / 

Abgabe des 

Formulars 

Gesuch eingeben 

Informations-

gespräch 

Bearbeitungs-

gebühr Gemeinde 

bezahlen 

Prüfung durch 

Einbürgerungs-

kommission / 

Gemeinderat 

Einbürgerungs-

gebühr Kanton 

bezahlen 

Gesuch an den 

Kanton  

weiterleiten 

Prüfung und 

Zusicherung 

Kantonsbürgerrecht 

Stadt erteilt 

Bürgerrecht der 

Stadt Bern 

Eingangsbestäti-

gung Bürger-

rechtsdienst 

Gemeinderat erteilt 

Zusicherung 

Kanton erteilt 

Kantons- 

bürgerrecht 

Einbürgerungs-

gebühr Bund 

bezahlen 

Bund erteilt eidg. 

Einbürgerungs-

bewilligung 

Gesuchstellende Person 

Stadt Bern 

Kanton Bern 

Bund 


